

野外教育活動

9月7日(火)～8日(水)、5年生が「豊橋市少年自然の家」で野外教育活動を行いました。新型コロナウイルス感染防止のため、宿泊なしの日帰り2日間で実施しました。随所に感染防止策を講じての活動となりましたが、フィールドワーク、飯ごう炊飯、キャンプファイヤー、砂浜レクなど野外ならではの活動を子どもたちは満喫することができました。5年生にとっては貴重な経験となりました。

保護者のみなさまには準備や送迎などへのご協力ありがとうございました。



2学期認証式

9月6日(月)、3年から6年まで2名ずつ学級代表を任命しました。みんなと力を合わせて、それぞれの学級目標達成に向けてがんばってくださることでしょう。よろしくお祈りします。



新型コロナウイルス感染防止のために



緊急事態宣言が延長され、学校では引き続き、感染防止に努めて教育活動を行っています。

校舎に入る前の検温、教員による給食の配食、授業後の消毒などは毎日続けています。子どもたちも手洗いや消毒などはこまめに行っています。授業でも近距離でのグループ活動や合唱・リコーダーなどは見合わせています。マスク着用の上にかなり制限がかかっている学校生活ですが、子どもたちが安心して学習できるよう努力していきますので、今後ともご理解ご協力をお願いします。

現在、発熱や風邪様の症状がご家族に見られる場合は児童の登校を見合わせていただいています。そんな中ですが、国語や算数などの授業動画配信を通して、授業の様子がわかったり、友達と話したりすることができています。

なお、毎日持ち帰りのタブレットですが、学校の授業でもよく使いますので、ご家庭でも充電して持たせていただくようお願いします。

自転車安全教室



9月10日(金)、2・3年生が、体育館で豊橋市役所の生活安全課のかたを講師に招いて、自転車安全教室を行いました。ヘルメットの正しいつけ方や、自転車の乗り方、自転車点検のポイントなどを教えてもらいました。豊橋市でも小中学生の自転車乗用中の交通事故は多く発生しています。豊南校区も交通量が多く、危険な道や交差点がたくさんあります。気をつけることで防ぐことのできる交通事故はたくさんあります。自分の命を自分で守る子どもたちになってほしいと思います。